

# JIS.CO.ID

## Danramil 08/ Pakis Hadiri Pentas Seni, Angkat Budaya Lokal

Rony - [MAGELANG.JIS.CO.ID](http://MAGELANG.JIS.CO.ID)

Sep 28, 2022 - 18:42



*Kapten Inf I Ketut Kukuh AW., S.Sos Bersama Kapolsek, Hadiri Acara Pentas Seni Kompak di Desa Kaponan*

MAGELANG,--Danramil 08/ Pakis Kapten Inf I Ketut Kukuh AW., S.Sos menghadiri acara Pentas Seni( Pensi) Kompak, dalam rangka memperingati Hari Ulang Tahun Republik Indonesia ke -77 dilapangan Pogalan Desa Kaponan

Kecamatan Pakis Kabupaten Magelang, Selasa petang kemarin ( 28/09).

Kegiatan pentas seni Kompak yang dimulai sejak pukul 16.00 Wib dihadiri oleh sejumlah tokoh masyarakat desa Kaponan, jajaran Forkopimcam Kecamatan Pakis, dan warga dusun Pogalan desa Kaponan setempat. Hadir dalam kegiatan pentas seni tersebut Kapolsek Pakis I Wayan Sukadana., SH beserta anggota, Danramil Pakis beserta anggota Babinsa, Kepala dusun Pogalan serta karang taruna desa Kaponan serta ratusan pengunjung masyarakat desa Kaponan memadati acara pentas seni Kompak.

" Meski perayaan HUT RI ke -77 telah berlalu, namun tidak bagi warga masyarakat dusun Pogalan desa Kaponan yang baru bisa merayakan ulang tahun kemerdekaan RI sebagai bentuk rasa syukur dan penuh gembira. Peralnya mereka umumnya masyarakat kalangan petani dan pada bulan Agustus bersamaan dengan masa panen sayuran dan tanam palawija," ujar Danramil saat dikonfirmasi.

Meskipun pentas seni Kompak yang berlangsung cukup ramai, namun dipastikan pada pelaksanaan acara dipastikan aman dan tertib. Acara dari warga untuk warga masyarakat selayaknya dinikmati oleh masyarakat itu sendiri, dengan harapan berlangsungnya pentas seni dapat menjadi kreativitas seni budaya lokal yang harus ditonjolkan sebagai upaya pelestarian budaya tradisional warga masyarakat dusun Pogalan desa Kaponan," imbuhnya.

Ditempat yang sama, Kapolsek AKP I Wayan Sukadana.,SH mengungkapkan pada penghujung acara kegiatan pentas seni Kompak kali ini dapat berjalan dengan aman. Kegiatan dilanjutkan dengan acara Selamatan pemotongan tumpeng sebagai acara penutup. Pemotongan tumpeng pun diserahkan kepada masyarakat kepada perwakilan karang taruna desa Kaponan. Hal ini dilakukan sebagai simbol maupun bentuk rasa syukur atas kemerdekaan RI ke -77 yang telah diberikan Allah SWT sebagai anugerah Bangsa Indonesia yang aman dan sentosa," tutup Kapolsek Pakis.

Pen: 0705/ Mgl.